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- SESSÃO 107º  

Passando para a Ordem do Dia O Sr. Presidente colocou em votação as seguintes 
indicações: Indicação n°08/2022 – de autoria do vereador Jonas Vidal – Para que a 
Administração Pública Municipal, através da sua secretária: Realize a limpeza e 
piçarramento da ladeira que liga a Rua José Fernandes da Fonsêca (Rua de Estância) ao 
Povoado Pimenteira, fazendo a manutenção das estradas de todo o povoado. Indicação 
n°09/2022 – de autoria do vereador Jonas Vidal – Para que a Administração Pública 
Municipal, através da sua secretária: Realize a pavimentação asfáltica da Rua José 
Fernandes da Fonsêca até o final. Indicação n°04/2022 – de autoria do vereador João 
Barbosa – Para que a Administração Pública Municipal, através da sua secretária: Possa 
realizar a pavimenta asfáltica da Rua Pedro Simões Freire. Indicação n°05/2022 – de 
autoria do vereador João Barbosa – Para que a Administração Pública Municipal, através 
da sua secretária: possa realizar a Pavimentação na Rua Projetada Cajazeira – Fundo do 
cemitério Senhora Santana. Vindo a ser aprovada por unanimidade dos vereadores 
presentes. Ainda em tempo o Sr. Presidente Fernando Vitório solicitou do 1° Secretário 
Jonas Menezes Vidal que fizesse a leitura dos Projetos de lei n° 13, 14 e 15 Que define e 
caracteriza a Estrutura organizacional da câmara municipal, bem como a Reestruturação 
dos cargos Efetivos e Comissionados. Ainda em tempo o Sr. Presidente Fernando 
Vitório falou que esses projetos é mais um passo para o concurso público que esta casa 
vai estar realizando, assim agradecendo aos funcionários desta casa em nome de Dr. 
Maykem Hilton, para que esta casa faça um concurso dentro da lei com todos os tramites 
legais.  

 

- SESSÃO 108º  

Passando para a Ordem do Dia O Sr. Presidente em exercício Antônio Santos 
colocou em votação as seguintes Indicações: Indicação n°07/2022 – de autoria do 
vereador Jonas Vidal – Para que a Administração Pública Municipal, através da sua 
secretária: Realize melhorias no Calçamento da Ladeira do Tanque. Indicação n°06/2022 
– de autoria do vereador João Barbosa – Para que a Administração Pública Municipal, 
através da sua secretária: Realize a Pavimentação na Rua Projetada, Bairro Industrial. 
Indicação n°08/2022 – de autoria do vereador Antônio Santos – Para que a 
Administração Pública Municipal, através da sua secretária: Possa construir uma 
Cobertura para as Ambulância dos Povoados: Olhos D`água, Mangue Grande e Romão. 
Pela Ordem o Vereador Jonas Vidal pediu o uso da palavra o qual foi concedido. Falou 
o vereador Jonas Vidal que por questão de esclarecimento, que se retire a indicação de 
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n°07/2022 para que se mude o texto, para não gerar confusão na população que mora 
naquela localidade, assim ressaltando que a Ladeira do Tanque é asfaltada, pavimentada 
e a população ver uma indicação pedindo para que melhore o calçamento fica um pouco 
confuso para que estar ouvindo a sessão de hoje, salientou que vai estar sentando com a 
equipe para refazer o texto e destacando o que realmente pediu. Que a secretária de obras 
junto com a empresa que estar fazendo a obra DER, ou resolva o problema com a 
pavimentação asfáltica ou que o município faça o reparo nos paralelepípedos. O 
Vereador José Nivaldo salientou apenas complementando que pode-se fazer a 
drenagem, ressaltando que a água naquela localidade é da DESO quando vem com a 
turbidez alta que é jogada fora. Sr. Presidente em exercício Antônio Santos retirou da 
votação a indicação n°07/2022 de autoria do vereador Jonas Vidal, ressaltando que na 
próxima quarta-feira vai estar colocando a mesma retificada para votação. Sr. Presidente 
em exercício Antônio Santos colocou novamente as indicações de n°06/2022 de autoria 
do vereador João Barbosa e n°08/2022 – de autoria do vereador Antônio Santos. Vindo 
a ser aprovada por unanimidade dos vereadores presentes. Nada mais havendo a tratar o 
Sr. Presidente deu por encerrada presente Sessão Ordinária convocando todos para 
próxima Sessão Ordinária no dia e horário regimental.  

 

- SESSÃO 109º  



 
ESTADO DE SERGIPE 

CÂMARA MUNICIPAL DE BOQUIM 

PODER LEGISLATIVO 

 

 

Passando para a Ordem do Dia O Sr. Presidente colocou em votação as seguintes 
indicações: Indicação n°09/2022 – de autoria do vereador Antônio Santos – Para que a 
Administração Pública Municipal, através da sua secretária: Realize a reforma da quadra 
poliesportiva do Conjunto Matadouro. Indicação n°10/2022 – de autoria do vereador 
Antônio Santos – Para que a Administração Pública Municipal, através da sua secretária: 
Realize a reforma do Chafariz do Povoado Meia Légua. Indicação n°06/2022 – de autoria 
do vereador José Nivaldo – Para que a Administração Pública Municipal, através da sua 
secretária de obras possa disponibilizar um Espaço para o descarte dos restos de materiais 
das obras dos domicílios do nosso município. Indicação n°07/2022 – de autoria do 
vereador Jonas Vidal - Que a Administração Pública de Boquim através da sua secretaria 
de Obras em parceria com o DER promova a melhoria da pavimentação no trecho do 
acostamento da Ladeira do Tanque. Vindo a ser aprovada por unanimidade dos 
vereadores presentes. Colocou também em primeira votação e discursão os seguintes 
projetos de lei: Projeto de Lei n°06/2022 – de autoria do Executivo – Que Dispõe sobre 
autorização para destinação de parte do terreno do Município para Construção da Quadra 
Poliesportiva, localizada no Povoado Cabeça Dantas Município de Boquim, e dá outras 
providencias. Projeto de Lei n°07/2022 – de autoria do Executivo – Que Dispõe sobre 
Denominação do Espaço Público destinado a Quadra Poliesportiva, localizada no 
Povoado Cabeça Dantas Município de Boquim, e dá outras providencias. Fica 
denominado “Quadra Poliesportiva Marcio de Jesus Santos”. Vindo a ser aprovada por 
unanimidade dos vereadores presentes. O Sr. Presidente Fernando Vitório pediu aos 
senhores vereadores que permanecerem sentados porque ia encerrar a sessão ordinária e 
vai estar abrindo uma sessão extraordinária para aprovação dos projetos de lei do 
executivo. Nada mais havendo a tratar o Sr. Presidente deu por encerrada presente Sessão 
Ordinária convocando todos para próxima Sessão Extraordinária no intervalo de 5 
minutos.  

 
 

- SESSÃO 110º  

Passando para a Ordem do Dia O Sr. Presidente Fernando Vitório colocou em votação 
as seguintes indicações: Indicação n°06/2022 – de autoria do vereador José Nivaldo - 
Que a Prefeitura Municipal de através da sua Secretaria Competente, Possa disponibilizar 
um veículo para fazer o transporte de cães abandonados em nosso município, para serem 
encaminhados ao abrigo municipal, e também para quando necessário, serem enviados 
para tratamento com veterinário. Indicação n°07/2022 – de autoria do vereador João 
Barbos -  Que a Prefeitura Municipal de Boquim através da sua secretária competente 
possa realizar o Calçamento na Rua José Pedro dos Santos – Loteamento Binú no Bairro 
Industrial, e que seja contemplado trecho das Ruas Josefa Bizerra Goes e Talvanes da 
Silva Oliveira. Vindo a ser aprovada por unanimidade dos vereadores presentes. Colocou 
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também em primeira votação e discursão os seguintes projetos de lei: Projetos de Lei nº 
13, n° 14 e n° 15 de 2022 – de autoria do legislativo - Que define e caracteriza a Estrutura 
organizacional da câmara municipal, bem como a Reestruturação dos cargos Efetivos e 
Comissionados, proposta pela Mesa Diretora. Pela ordem o vereador Jonas Vidal 
salientou que existe um cargo em comissão o qual o mesmo entende e acredita que a 
exigência desse cargo seria de nível superior (Diretoria Administrativa e Financeira). O 
Sr. Presidente Fernando Vitório ressaltou que quando se diz que o cargo é de comissão, 
o cargo é da pessoa e a pessoa dar esse cargo a quem confia, assim destacando que é um 
cargo financeiro e que quando assumiu essa presidência foi buscar Sr. Laurentino ex-
gerente do Banco do Banese o qual chegou a ser Superintendente, por conta da pandemia 
o mesmo não pode ficar e que assumiu o cargo foi Sr. Radamés Rodrigues, ex-financeiro 
da CBB e CBS. Ressaltou mais uma vez que entende a preocupação do vereador Jonas 
Vidal, mas que na condição de presidente pra dar um cargo de comissão de extrema 
importância, tem que olhar os requisitos da pessoa, enfatizando que esse cargo não pode 
ser dado a qualquer pessoa. O vereador Jonas Vidal fez suas observações sobre o cargo 
comissionado (Diretoria Administrativa e Financeira), como também ressaltou o seu 
entendimento sobre esse cargo, destacando que não seria um cargo de nível médio ou 
técnico e sim um cargo de nível superior. Assim deixando para os colegas fazerem essa 
avaliação. O Sr. Presidente Fernando Vitório salientou que sabe da importância do 
vereador Jonas Vidal nesta mesa diretora, mas enfatizou que já tem três sessões que o 
projeto vem e não é votando, ressaltando assim que o mesmo quando viu a falha deveria 
ter sentado com o jurídico da casa, salientando que tem um prazo como ministério público 
o qual tem que correr conta esse prazo. Discorrendo sobre o assunto. Falou que essa é 
uma casa democrática, mas que em reunião interna deixou claro que outras Câmaras de 
Vereadores usa o decreto ou por resolução, não colocando em votação, destacando assim 
que democraticamente quis passar para os senhores vereadores para que houvesse essa 
discussão. Ainda em tempo houve uma conversação entre os vereadores Jonas Vidal, 
José Nivaldo, Geraldo de Oliveira e o Sr. Presidente Fernando Vitório, com relação 
ao cargo de comissão de extrema confiança, assim tirando suas dúvidas e dando suas 
sugestões. Mais uma vez o Sr. Presidente Fernando Vitório Colocou em primeira 
votação os seguintes projetos de lei: Projetos de Lei nº 13, n° 14 e n° 15 de 2022 – de 
autoria do legislativo. Vindo a ser aprovada por unanimidade dos vereadores presentes. 
Nada mais havendo a tratar o Sr. Presidente deu por encerrada presente Sessão Ordinária 
convocando todos para próxima Sessão Extraordinária no intervalo de 5 minutos.  

 

 

 

- SESSÃO 111º  
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Passando para a Ordem do Dia  O Sr. Presidente em Exercício Antônio Santos, 
colocou em votação as seguintes indicações: Indicação n° 07/2022 – de autoria do 
vereador José Nivaldo - Que a Prefeitura Municipal através da sua secretaria competente 
possa Disponibilizar um Funcionário para entregar em domicílio as Autorizações de 
Procedimentos Ambulatoriais. Indicação n°05/2022 – de autoria da vereadora Adriana 
Maciel - Que a Prefeitura Municipal através da sua secretaria competente providencie a 
pavimentação em paralelepípedo do loteamento Avelino Alves dos Santos, conhecido por 
Conj. Izidório. Indicação n°06/2022 – de autoria da vereadora Adriana Maciel -  Que a 
Prefeitura Municipal através da sua secretaria competente providencie a reforma da Praça 
do Conj. Cecília da Estação. Indicação n°07/2022 – de autoria da vereadora Adriana 
Maciel -  Que a Prefeitura Municipal através da sua secretaria competente providencie a 
construção do Posto de Saúde para atendimento e benefício das comunidades Pastor, 
Pimenteira e Varjão. Vindo a ser aprovada por unanimidade dos vereadores presentes. 
Nada mais havendo a tratar o Sr. Presidente deu por encerrada presente Sessão Ordinária 
convocando todos para próxima Sessão Ordinária no dia e horário regimental. 

 

- SESSÃO 112º  

Passando para a Ordem do Dia  O Sr. Presidente em Exercício Antônio Santos 
colocou em votação a seguinte indicação: Indicação n°08/2022 – de autoria dos 
vereadores João Barbosa e João Barreto - Que a Prefeitura Municipal, através da sua 
Secretaria competente possa realizar o Calçamento no “Beco de João Moura”, iniciando 
na Avenida Cassimira Maria de Jesus no Pov. Olhos D´água e finaliza na via do Pov. 
Taboca. Vindo a ser aprovada por unanimidade dos vereadores presentes. Nada mais 
havendo a tratar o Sr. Presidente deu por encerrada presente Sessão Ordinária convocando 
todos para próxima Sessão Ordinária no dia e horário regimental. 

 

- SESSÃO 113º  

 

Nota Explicativa: Não houve pautas para aprovação na presente sessão. 

 

SESSÃO 114º  

 

Nota Explicativa: Não houve pautas para aprovação na presente sessão. 
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SESSÃO 115º  

 

Nota Explicativa: Não houve pautas para aprovação na presente sessão. 


